
ATA DA DUCENTÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO1

DE MEDICINA DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA2

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL- REI. Aos três dias do mês de abril de3

2023, às 13h45min, iniciou-se a Ducentésima Quinta Reunião Ordinária do Colegiado do4

Curso de Medicina do Campus Centro-Oeste Dona Lindu - CCO/UFSJ pela plataforma5

Google Meet, com a presença dos professores Melina de Barros Pinheiro Inácio, Dênia6

Alves de Azevedo, Eduardo Henrique de Matos Lima, Júlio César Veloso e da discente7

Maria Clara Albuquerque Sette Aguiar. A reunião foi presidida pela coordenadora pro8

tempore do curso, Profª. Melina de Barros Pinheiro Inácio para cumprir a seguinte pauta:9

1) Parecer sobre solicitação de redução do número de semanas do Internato em Medicina10

de Família e Comunidade - Turmas XIX e XX; 2) Ad referendum Solicitação do Prof.11

Carlos Gama para participar como professor colaborador no mestrado profissional da área12

de Saúde Coletiva da Faculdade de Ciências Médicas da UNICAMP; 3) Indicação de13

docente para compor a comissão de estágio probatório da Profa. Aline de Freitas Lopes; 4)14

Solicitação do Prof. Gustavo Machado Rocha: Reserva de horários para atividades de15

extensão/pesquisa; 5) Solicitação da discente Luiza Cardoso Vieira para cursar o IMFC16

com o preceptor voluntário Eudes Urzedo Costa Júnior no município de Cláudio/MG; 6)17

Solicitação da discente Carla Carolina Alves Lopes para cursar o IMFC com o preceptor18

voluntário Leandro Guimarães Moreira no município de Cláudio/MG; 7) Solicitação de19

ciência para afastamento durante a viagem precursora do Projeto Rondon, que20

acontecerá de 07 a 13 de maio de 2023 - Prof. Marcelo Gonzaga de Freitas Araújo.21

Informes: - Eleição para Coordenador do curso; - Interesse em Redistribuição (professora22

da UFPE). A Profª. Melina deu início à reunião com o item de pauta 1, convidando os23

representantes da Turma XIX (Gabriela Freiria) e Turma XX (Arthur Anderson e24

Alessandra Bernardes) para falarem sobre a solicitação encaminhada ao Colegiado. Os25

discentes relataram que se sentem prejudicados com relação à conclusão do curso,26

devido aos atrasos ocasionados pela pandemia de Covid-19, o que os impedirá de prestar27

concursos públicos e provas de residência assim que finalizarem o curso. Para amenizar28

esses atrasos, eles encaminharam ao Colegiado a solicitação de redução do número de29

semanas do Internato em Medicina de Família e Comunidade. O Prof. Eduardo Henrique30

falou que a solicitação é legítima, porém, chamou atenção ao fato de que a pandemia31

afetou à comunidade acadêmica de uma forma geral, e que vivemos um momento de32

retorno aos prazos normais e recuperação da qualidade do curso. O Prof. Júlio chamou33

atenção para a necessidade de cuidados com os campos de prática, uma vez que34



alterações nos calendários podem acarretar a perda desses campos. A Profa. Melina35

também falou sobre a legitimidade da solicitação, porém, acentuou que não há base legal36

para pautar a decisão de redução da carga horária. O Colegiado não tem respaldo legal37

para essa decisão. A Profa. Dênia acentuou todo o esforço da Coordenação e do38

Colegiado do curso, durante o período de pandemia, ao lidar com uma situação39

desconhecida, buscando manter a segurança dos discentes, docentes e toda a40

comunidade envolvida no funcionamento do curso e se preocupando com o andamento e41

qualidade do ensino naquele momento. O GAD de Medicina de Família e Comunidade foi42

previamente consultado, e também não está de acordo com a redução, pelo fato de não43

haver respaldo legal para tal decisão. Os alunos foram orientados a procurar as instâncias44

superiores da universidade, especificamente à PROEN, para que possam verificar se45

haveria alguma outra possibilidade, e no caso de ser aprovado pela PROEN, o GAD46

responsável deverá ser novamente consultado. No item de pauta 2, foi aprovada a47

solicitação do Prof. Carlos Gama para participar como professor colaborador no mestrado48

profissional da área de Saúde Coletiva da Faculdade de Ciências Médicas da UNICAMP.49

No item de pauta 3, a Profa. Melina foi indicada para para compor a comissão de estágio50

probatório da Profa. Aline de Freitas Lopes. No item de pauta 4, o Prof. Eduardo Henrique51

falou sobre a implantação das disciplinas de Formação em Extensão, que vem ocorrendo52

de forma gradativa, tendo iniciado a partir da turma 29, que agora está no 2º período. Ele53

falou sobre as dificuldades que vêm sendo encontradas, principalmente com relação à54

disponibilidade de horários das turmas e de docentes com projetos de extensão que55

possam receber esses alunos. Deverá ser agendada uma reunião com o Colegiado, NDE,56

a Comissão de Extensão e os líderes dos GAD’s para a definição de Estratégias para o57

oferecimento das unidades curriculares de Formação em Extensão I, II e III (primeiro,58

segundo e terceiro períodos). E com relação aos horários, para o próximo semestre,59

serão reservados horários nas grades do 1º, 2º e 3º períodos para a disciplina. No item60

de pauta 5, foi aprovada a solicitação da discente Luiza Cardoso Vieira para cursar o61

IMFC com o preceptor voluntário Eudes Urzedo Costa Júnior no município de Cláudio/MG.62

No item de pauta 6 foi aprovada a solicitação da discente Carla Carolina Alves Lopes para63

cursar o IMFC com o preceptor voluntário Leandro Guimarães Moreira no município de64

Cláudio/MG. No item de pauta 7, foi aprovada a solicitação do Prof. Marcelo Gonzaga de65

Freitas Araújo, para afastamento durante a viagem precursora do Projeto Rondon, que66

acontecerá no período de 07 a 13 de maio de 2023. Finalizando a reunião com os67

informes, a eleição para coordenador do curso deverá ser providenciada em breve, o68



edital será confeccionado e divulgado aos docentes e discentes. O Prof. Eduardo Lima69

falou sobre a solicitação de uma docente da UFPE, que manifestou interesse em70

redistribuição para a UFSJ. Ele ressaltou que seu currículo e experiência seriam de71

grande contribuição para o curso, porém, no momento o curso não dispõe de vagas na72

área. A reunião foi encerrada às 15:10h, nada mais havendo a tratar, eu Helena Augusta73

Viana e Souza, secretária dessa reunião, lavrei a presente ata que depois de lida e74

aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. Divinópolis, 03 de abril de75

dois mil e vinte e três.76
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